



開聞

令和6年10月25日 連絡先：32-2019

『地域とのつながりを大切に活動』

校長 久徳 寛司

今月は、生徒会の立会演説会やいのちの授業、地区中体連の新人戦、地域行事のほぜ相撲大会など様々な学校や地域の活動が行われました。

特に枚聞神社のほぜ相撲大会では、実行委員の皆様のご配慮により、今年も大勢の中学生が参加することができました。これまでの伝統を大切にしながら、昨年度から女子生徒の参加が認められ、沢山の地域の方々に見守られながら、19名の生徒たちが楽しく大会に参加しました。

出場した皆さんは、勝つことの楽しさや負けた時の悔しさを通して、心や身体が成長したことでしょう。他にも、ほぜ祭りの本祭では、音楽コースの皆さんによる演奏もあり、地域の皆様楽しんでいただきました。このように地域とのつながりを大切に活動した体験的な活動は、中学生の皆さんの成長に大きな影響を与えます。

来月には、文化祭も予定されており、全校生徒で作品展示や舞台発表に向けた準備を進めています。11月1日(金)～7日(木)は、地域が育む「かごしまの教育」県民週間で地域の方々が来校する予定です。生徒の皆さんの素晴らしい活躍を見ていただきたいと思います。



生徒会本部役員選挙・立会演説会

10月11日(金)、現生徒会本部役員任期満了に伴う改選選挙を実施しました。立候補した生徒たちは、目指す学校像について熱く語りかけていました。

今回の選挙の結果から、生徒会長として2年生の野元琉輝さん、副会長として1年生の中野玲我さんが選出されました。これまでの先輩方の伝統を引継ぎつつ、豊かな学校文化を築いてほしいと思います。



3年生いのちの授業(がん教育)

10月10日(木)、NPO法人「がんサポートかごしま」から三好綾さんを講師に招き、「いのちの授業」を実施しました。がんと診断されたときの気持ち、闘病生活のこと、いのちの大切さ等について、生徒に分かりやすく語りかけてくださいました。



1年生いぶ好きふるさと学

10月2日(水)、開聞中学校区の小中学生が集まり、第2回合同学習が実施されました。伝統芸能6団体の指導者に協力をいただき、午前中は練習指導を受け、午後から発表会を行いました。

各伝統芸能に携わっている方々の想いを肌で感じ、開聞、川尻地域の未来について改めて考えることのできた貴重な時間でした。



地域が育む「かごしまの教育」県民週間

今年度は、11月1日(金)から実施されます。1日(金)の文化祭をはじめ、進路説明会や人権講話等の行事や自由参観を計画しています。また、次年度からの採用を検討している通学用カバンの見本品展示もしています。開聞中学校生の活躍、学習の様子をぜひ御覧ください。

枚聞神社ほぜ相撲大会

10月16日(月)、枚聞神社でほぜ相撲大会が実施されました。地区新人戦と日程が重なりましたが、19名の生徒が相撲大会に参加しました。

練習は、相撲協会の方に来校していただき、まわしの付け方や土俵での立ち振る舞い方などについて丁寧に指導していただきました。

会場に来た方々は、土俵でクルクル回る生徒の勇姿に大変盛り上がり上がっていました。



南薩地区新人大会

10月15日(火)、16日(水)に行われた新人大会では、どの部も白熱した試合が行われ、新チーム結成からコツコツと練習に励んできた成果が見られた2日間でした。大会に参加した生徒の皆さん、応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございます。

入賞おめでとう

サッカー部 : 優勝
男子バレー部 : 優勝
ソフトテニス部 : 団体3位

行事予定



11月	1日(水)	開聞中学校文化祭 地域が育む『かごしまの教育』 県民週間～7日(月)
	6日(水)	全校読書、実力テスト(3年、～7日)
	8日(金)	2年農業体験学習(収穫) 3年進路説明会、学級PTA
	9日(土)	土曜授業、人権講話
	12日(火)	教育相談(～20日)
	14日(木)	3校合同家庭教育学級
	15日(金)	開聞岳登山(2, 3年)
12月	19日(火)	家庭学習強調週間、テスト前部活中止(～27日)
	27日(水)	期末テスト(～29日)
	29日(金)	避難訓練
	4日(水)	1・2年授業参観・学級PTA
	5日(木)	第3回学校運営協議会
	12日(木)	第3回PTA運営、常任委員会
	14日(土)	ロードレース大会、門松づくり
24日(火)	2学期終業式	

